

terre des hommes

Hilfe für Kinder in Not

terre des hommes Ruppenkampstraße 11a 49084 Osnabrück

terre des hommes
Hilfe für Kinder in Not

Ruppenkampstr. 11a
49084 Osnabrück
info@tdh.de
www.tdh.de

Dezember 2022

Telefon 05 41 / 71 01-0
Direkt 05 41 / 71 01-
Telefax 05 41 / 70 72 33

Liebe Freundinnen und Freunde, liebe Unterstützerinnen und Unterstützer des Kinderhilfswerks terre des hommes,

wir, die terre des hommes Gruppe Radolfzell, haben seit mehr als 20 Jahren jeweils zum Jahreswechsel einen Rückblick auf unsere Aktivitäten des vergangenen Jahres erstellt und an Spenderinnen und Spender sowie an Personen verteilt, die uns bei unseren Aktivitäten unterstützt haben. Den Text haben wir auf der Innenseite eines 3-teiligen Falters platziert; auf der Vorderseite haben wir ein Foto einer unserer Aktivitäten gezeigt und auf der Rückseite waren allgemeine Informationen zu Themenschwerpunkten unserer Arbeit vermerkt. Diese attraktive Form eines Jahresrückblicks werden wir nicht mehr realisieren und verteilen können – dank restriktiver Datenschutzbestimmungen.

Um den Kontakt zu den Spenderinnen und Spendern in unserer Gegend aufrecht zu erhalten, haben wir die Geschäftsstelle in Osnabrück gebeten, dieses Schreiben weiter zu leiten. Daneben liegen einige Kopien im Flohmarkt und bei Aktivitäten bereit, wenn sich neue Interessenten finden....

Eine der letzten Aktionen vor dem ersten Corona-Lockdown war ein Dialog zwischen unserer **Botschafterin Margot Käßmann** und dem Begründer von terre des hommes Deutschland, **Lutz Beisel**, im Februar 2020. Danach fanden im Jahr 2020 und 2021 fast keine Aktionen mehr statt. Internationaler Tag, Herz für Kinder, Kinderkulturkarawane, Adventsmarkt.... all die städtischen Veranstaltungen waren abgesagt worden. Eine einzige Veranstaltung, eine Lesung mit dem bekannten Heimatdichter **Bruno Eppe**, konnte Anfang Oktober 2021 in den Räumen der Zeller Kultur durchgeführt werden. Umrahmt wurde diese berührende Veranstaltung mit Liedern des **Baraka-Weltchors** unter der Leitung von Rainer Dost.

Der **Flohmarktverkauf** konnte im Juni 2021 unter Einschränkungen wieder aufgenommen werden. Inzwischen hat sich der Flohmarkt als fester Bestandteil unserer Arbeit weiter etabliert. Wir bekommen reichlich Sachspenden und oft müssen wir die Spendenwilligkeit etwas dämpfen, da wir keinen Lagerraum

Spendenkonto / IBAN:
DE34 2655 0105 0000 0111 22
Sparkasse Osnabrück
BIC NOLADE22XXX

Mitglied der
internationalen
Föderation
terre des hommes

Eintrag
Vereinsregister
Osnabrück
Nr. 1870

Umsatzsteuer-
identifikations-
nummer
DE 117 646 214



haben und darauf angewiesen sind, dass die Artikel rasch wiederverkauft werden. Sollte jemand von Ihnen unseren Flohmarkt noch nicht kennen: es lohnt sich immer, mal einen Blick hinein zu werfen – fündig wird man fast immer und Gelegenheit für ein Gespräch ist immer vorhanden.

Im vergangenen Jahr 2022 haben im Februar viele Schülerinnen und Schüler des Friedrich-Hecker-Gymnasiums an der Aktion „**Rote Hand – Gegen den Einsatz von Kindersoldaten**“ teilgenommen. Insgesamt 577 Rote Hände konnten dem Bundestagsabgeordneten Andreas Jung übergeben werden.

Beim **Friedensfest** am 10.5.22 auf dem Luisenplatz und im Stadtgarten wurde daran erinnert, wie wertvoll Frieden, Demokratie, Gemeinschaft und ein Zusammenhalt unter den Menschen sind. Unser OB Simon Gröger besuchte auch den terre des hommes Informationsstand und druckte einen „Friedensbutton“ mit den Farben der Ukraine.

Der **Internationale Tag** im Juni war - wie jedes Mal – eine schöne Gelegenheit für Begegnungen. Mit unserer Tombola und der Wasserbahn für Kinder waren wir mittendrin dabei.

Anfang Juli waren wir bei der Veranstaltung „**Herz für Kinder**“ aktiv. Die Kinder haben Dosen geworfen unter dem Motto „Weg damit“ – Hunger, Rassismus, Ausbeutung etc., damit waren die Dosen gekennzeichnet und das sollte „weg“.

Im September waren wir mit einem Infostand bei der **Ehrenamtsmesse** im Milchwerk vertreten. Ob sich jemand von unseren Informationen hat ansprechen lassen, können wir nicht beurteilen, hoffen jedoch, dass terre des hommes ein wenig bekannter geworden ist.

Der **Schulsozialflohmarkt** (2.12.22) im Friedrich-Hecker-Gymnasium hat bereits Tradition. Jeweils die Hälfte des Gesamterlöses geht an terre des hommes – auch in diesem Jahr war dies eine beträchtliche Summe.

Soweit ein kurzer Überblick über unsere Aktivitäten in den letzten beiden Jahren. Wenn Sie Lust und Zeit haben, uns gelegentlich oder z.B. beim Flohmarktverkauf zu unterstützen, dann nehmen Sie doch Kontakt mit uns auf. Auf unserer homepage www.tdh-ag.de/radolfzell.html finden Sie Kontaktadressen und Berichte über unsere Arbeit. Wir freuen uns auf Sie!